

Categoría: ATTAI

Publicado: Viernes, 31 Julio 2020 13:45

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 588



Con un minuto de silencio en recordación a Rosalba Echevarría Torres- recientemente fallecida- y respetando el distanciamiento físico se efectuó la asamblea de afiliados de la sección sindical de la oficina central de la Empresa de Construcción y Montaje ATTAI, de Pinar del Río; un espacio para evaluar la marcha de diversos indicadores integrales de la entidad.

Entre ellos sobresalen los económicos de la empresa, con un salario de 767 pesos como promedio mensual en junio; el pago del llamado mes 13 con un salario medio de 450 pesos y la no ocurrencia de hechos delictivos ni de corrupción.

Los gastos por elementos constructivos y el comportamiento de la producción también centraron el debate en el encuentro que contó con la presencia de Leonardo José de la Peña, miembro del Buró Provincial del Sindicato de la Construcción.

Fue analizada, asimismo, la marcha de los diferentes programas en los

ATTAI Construcciones una mirada desde el Sindicato

Categoría: ATTAI

Publicado: Viernes, 31 Julio 2020 13:45

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 588

cuales participa ATTAI, y en el caso del dedicado a la edificación de viviendas, se conoció que se recupera y se encuentra al 51 por ciento.

En materia de energía, se explicó que tanto los equipos de diésel como los de gasolina se mantuvieron en el rango permisible de su comportamiento en cuanto al índice de consumo en todas las Unidades Empresariales de Base.

Los afiliados coincidieron en la importancia de continuar las medidas de ahorro y de trabajar porque el país lo necesita.

Sobre la COVID- 19, varias fueron las voces que aseveraron la urgencia de no bajar la guardia ante ese enemigo invisible, e insistir en el cumplimiento estricto de las medidas higiénico- sanitarias para la actual etapa y ls orientadas por el Consejo de Defensa Provincial en consonancia con la situación del territorio.

De igual modo, se realizó el taller de eficiencia, un espacio destinado a la búsqueda de soluciones concretas a los problemas planteados por los trabajadores, y para facilitar el intercambio de ideas.

Un espacio especial lo constituyó el reconocimiento a los trabajadores destacadas por áreas durante el periodo, pues devienen ejemplo para el resto del colectivo.

Al cierre de la reunión, fue elegida Maricela Echeverría Grela nueva secretaria general del Sindicato en la entidad.